

Kommentar zur Übergabe Unterschriften fürs Pflegeheim

Zu der Unterschriftenaktion möchte ich aus Sicht der CDU-Fraktion folgendes anmerken.

Wir sind der Auffassung, dass diese Aktion zu der Beilegung der Meinungsverschiedenheiten, Bau eines Altenheimes im Pastor- Simon-Weg, kontraproduktiv gelaufen ist. Es sei denn, man hat mit dieser Aktion noch andere Ziele verfolgen wollen? Siehe Kommunalwahl in 5 Monaten.

Wir von der CDU-Fraktion finden es unmöglich, wenn Anwohner des Pastor-Simon- Weges die ihre berechtigten Befürchtungen kundgetan haben in der Presse als Gegner betitelt werden. Auch wir von der CDU wurden lt. Aussage Mandelsloher Bürger in der Öffentlichkeit hingestellt, als wären wir gegen ein Pflegeheim in Mandelsloh. Dazu nun ein Auszug aus der Anlage zum Protokoll vom 16.09.2015 .

Die Grundsätzliche Planung in Mandelsloh ein Pflegeheim zu errichten, wird von der CDU-Fraktion als positiv empfunden, sofern diese geplante Einrichtung nicht dazu führt, dass andere Einrichtungen wie in Niedernstöcken geschlossen werden. Jedoch halten wir den Standort, Größe und die bestehende Zuwegung als problematisch. Das war Stand September 2015. Wir haben in diesem Schreiben noch viele Fragen aufgeführt, die leider bis zu heutigem Tage gar nicht oder nicht zufriedenstellend beantwortet wurden.

Ferner gibt es einen einstimmigen Ortsratsbeschluss vom 29.07.2014 der da lautet: Der OR-Mandelsloh setzt sich für den Erhalt des Alten- und Pflegeheimes in Niedernstöcken ein.

Eberhard Zywitzki-Bandelin
Fraktionssprecher der CDU